

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian dan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD dengan Pendekatan Kontekstual untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Kelas VII SMP Negeri 36 Medan pada Materi Aritmatika Sosial T.A.2018/2019”, disusun untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. WL Sihombing, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Tiur Malasari Siregar, S.Pd, M.Si, Dr. Syafari, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph. D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. H. Nampati Ginting, M.Pd selaku Kepala Sekolah, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di sekolah SMP Negeri 36 Medan. Ucapan terima

kasih juga kepada Ibu Isnawati, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Eddy Hutapea dan Ibu tercinta Maria Linawati Simatupang, yang selalu senantiasa memberikan semangat bagi penulis serta dana dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Teristimewa juga saya sampaikan kepada adik saya Monika Magdalena Hutapea dan Eldavar Hutapea yang selalu menyemagati saya. Saya ucapkan terimakasih juga kepada sahabat-sahabat saya Chili's Club yang beranggotakan Dian S Sebayang, Esterida, Lolyta Nora Tarigan, Meliana Naibaho dan Novalina Damanik.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dari sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2019

Penulis,

Lydia Putri Hutapea
NIM. 4143311020

THE
Character Building
UNIVERSITY